



COMMUNE DE PARIS 1871

APPEL AUX ELECTEURS PARISIENS



CITOYENS

Ne perdez pas de vue que les hommes qui vous serviront le mieux sont ceux que vous choisirez parmi vous, vivant votre propre vie, souffrant des mêmes maux.

Défiez-vous autant des ambitieux que des parvenus ; les uns comme les autres ne considèrent que leurs propres intérêts et finissent toujours par se considérer comme indispensables.

Défiez-vous également des parleurs, incapables de passer à l'action ; ils sacrifieront tout à un discours, à un effet oratoire ou à un mot spirituel.

Évitez également ceux que la fortune a trop favorisés, car trop rarement celui qui possède la fortune est disposé à regarder le travailleur comme un frère.

Enfin, cherchez des hommes aux convictions sincères, des hommes du Peuple, résolus, actifs, ayant un sens droit et une honnêteté reconnue.

Portez vos préférences sur ceux qui ne brigueront pas vos suffrages ; le véritable mérite est modeste, et c'est aux électeurs à choisir leurs hommes, et non à ceux-ci de se présenter.

— Hôtel-de-Ville, 25 mars 1871, le comité central de la Garde (inter)nationale



toute l'info locale sur www.npa66.org

prendre contact : **06 87 10 05 62** - contact@npa66.org

NPA66, 16, rue des Commères - 66000 Perpignan

Chômage, austérité, retraites, affaires, réacs... Après le 1^{er} mai et le 5, on continue

RIEN LÂCHER ! TOUT CHANGER !

François Hollande se dit satisfait de sa politique. Il peut l'être, et le Medef aussi : le pouvoir d'achat n'en finit pas de chuter et le nombre de chômeurs de grimper – tout comme les dividendes des actionnaires. Après avoir facilité les licenciements et la flexibilité, il engage maintenant, à la suite de Sarkozy, une nouvelle offensive contre les retraites. Baisse des pensions des retraités actuels. Nouvel allongement de la durée de cotisation nécessaire pour toucher une pension complète. C'est-à-dire une baisse des pensions. Et une nouvelle exclusion des jeunes de l'emploi... Le tout pour le plus grand profit des systèmes privés, liés à la finance capitaliste.

Elu pour se débarrasser de Sarkozy, Hollande ne fait que continuer la même politique, soumise aux intérêts du grand patronat et de la finance. Face à ce gouvernement discrédité par sa politique antisociale et par l'affaire Cahuzac, la droite est passée à l'offensive à l'occasion du débat sur le mariage pour tou(te)s et occupe la rue. Le Front National est en embuscade pour essayer de rafler la mise.

Le gouvernement n'a ni la volonté ni la force de résister à la droite et à l'extrême droite, même sur ses maigres promesses électorales comme la PMA ou le droit de vote pour les étrangers. Il ne trouve rien de mieux pour satisfaire les patrons

que de refuser l'amnistie aux syndicalistes poursuivis. C'est au mouvement social de ne rien lâcher du combat pour l'égalité des droits et d'organiser la résistance à l'offensive de la droite et de l'extrême droite.

Tous ensemble préparons la riposte !

Il y a urgence à imposer une autre politique qui rompe avec l'austérité, la course à la compétitivité et au profit. Une politique pour une autre répartition des richesses. Face aux affaires et scandales qui montrent la corruption d'un système et la collusion entre monde des affaires, Etat et grands partis institutionnels et face à la crise, il est indispensable de proposer une alternative. Une alternative qui s'oppose pied à pied à la politique de cette «gauche» libérale qui fait le sale boulot de la bourgeoisie. Une alternative qui encourage les mobilisations et leur convergence pour changer le rapport de force.

L'alternative au gouvernement, c'est :

- l'interdiction des licenciements, la réduction massive du temps de travail et un plan d'embauche dans les services publics
- l'annulation de la dette illégitime et l'augmentation des salaires et retraites à 1700€ minimum
- la socialisation sous contrôle des travailleurs et de la population du système bancaire et financier

• le refus de l'intervention militaire au Mali et de toutes les aventures néocoloniales

• la régularisation de tous les sans-papiers et la totale égalité des droits pour les immigrés

• une transition écologique qui sorte du nucléaire et en finisse avec les projets destructeurs comme Notre-Dame-des-Landes

• la fin des institutions de la Ve République, du régime présidentiel, de la concentration des pouvoirs et de la professionnalisation de la politique ; c'est le contrôle sur les élu(e)s, révocables, ne gagnant pas plus que le salaire moyen, la proportionnelle intégrale...

C'est une démocratie réelle qui donne aux travailleurs, à la population, les moyens de contrôler la marche de l'économie et de l'Etat.

Pour une opposition de gauche !

Il n'y a rien à attendre de Hollande et il est illusoire de prétendre lui faire «changer de cap». Il n'y a ni raccourci ni homme providentiel ; la rupture nécessaire ne peut venir que de l'intervention directe et de l'auto-organisation de celles et ceux qui ne veulent plus subir. Il n'y a pas d'autre réponse que de nous mobiliser pour mettre en échec la politique de Hollande qui continue celle de Sarkozy en l'aggravant. Alors que la réaction occupe le terrain, l'offensive doit changer de camp : elle doit être du côté de l'opposition de gauche à ce gouvernement !



NPA

www.npa66.org / 06 87 10 05 62 / contact@npa66.org / NPA66, 16, rue des Commères - 66000 Perpignan